



Zentralverband des Deutschen Bäckerhandwerks e. V.

Prunkfahnen-Manufaktur  
Robert Swaczyna  
Kanonierstraße 6  
76185 Karlsruhe

Berlin, 9. Juni 2010  
Az.: Ma/ ta 06-10

## Referenzschreiben

Sehr geehrte Damen und Herren,

im Februar 2010 haben wir bei der Prunkfahnen-Manufaktur die Herstellung einer Fahne in Schwarz-Rot-Gold in Auftrag gegeben. Wir haben uns für die Komplettvariante – bestehend aus Fahnen spitze, Fahnenstange, Fahnenständer und natürlich der Fahne selbst – entschieden.

Die Kommunikation zwischen der Firma Prunkfahnen-Manufaktur und dem Zentralverband des Deutschen Bäckerhandwerks war zu jeder Zeit einwandfrei.

Die Lieferung erfolgte schnell und vollständig.

Auch eine Nachlieferung für eine Fahnentasche erfolgte unkompliziert und innerhalb kürzester Zeit.

Insgesamt können wir festhalten, dass die gesamte Bestellung, Abwicklung und Kommunikation mit der Prunkfahnen-Manufaktur zu jedem Zeitpunkt zu unserer vollsten Zufriedenheit ablief. Hierfür möchten wir uns an dieser Stelle herzlich bedanken.

Aufgrund unserer Erfahrung empfehlen wir die Prunkfahnen-Manufaktur uneingeschränkt weiter.

Mit freundlichen Grüßen

RA Amin Werner  
Hauptgeschäftsführer